

日奈久っ子



八代市立日奈久小学校
学校便り 第20号
令和3年1月7日発行
文責 中村

3つのいっぱい「えがお・やるき・げんき」

明けましておめでとうございます みんなで助け合っていきましょう。今年もよろしく願いいたします

新しい年を迎えました。今回は、新型コロナウイルス感染症と向き合いながらの年明けでした。例年のように、家族での旅行や親戚同士の集まりなどは、これまで通りにはできなかったことと存じますが、皆様いかがお過ごしでしたでしょうか。

1月7日（木）3学期が始まりました。3学期を迎えることができたこと、日奈久の子供達の明るい笑顔に会えたことに、大変幸せを感じております。

熊本県内の新型コロナウイルス感染症は、冬休みに入っても収まることはありませんでした。全国的にも感染者数の増加の勢いは止まりません。首都圏では本日より緊急事態宣言が出されました。世界中を見ても、ワクチン接種のニュースも出始めましたが、まだまだ収束のめどは立たず感染者数は増加するばかりです。

保護者の皆様におかれましても御不安もあられることと思いますが、引き続き感染症予防対策の徹底に御理解と御協力をお願いいたします。学校でも、これまで以上に感染予防対策に努めて参りたいと思います。

さて、今日の始業式（ZOOMによるオンライン）では「新型コロナウイルスについていっしょに考えよう」の中で「大切なことは、みんなで助け合うこと」という話をしました。

この病気にかかる可能性は私達すべての人にあります。私達は、病気で苦しんでいる人達を応援することや病気が広がらないようにがんばっている医療従事者などの方々を応援することが大切で、そうやって、みんなが温かい心で接し、互いに助け合うことで、このコロナ禍を乗り切っていくと思えます。

これまでやっていたことができなくて今は残念な気持ちを味わうことも多いけれど、生きてさえいれば、健康でいさえすれば、きっとまた、たくさんの楽しいことを思いきりできる時がやってきます。それまで、今できることをみんなで助け合いながら、笑顔で、元気にがんばりましょう。



保護者の皆様へのお知らせ



◎コロナ感染が広がっている状況のため、学校薬剤師の指導で、御家庭での健康状態をより一層の把握をすることになりました。「健康カード」に「家族の健康状態」を追加しています。子供さんや御家族の健康観察をより丁寧に行っていただき、御家族の健康状態にも変化がありましたらお知らせ願います。

◎1月28日（木）29日（金）に予定しておりました6年生の長崎修学旅行は、感染症拡大防止の観点から中止にいたしました。

◎先日、メール等でもお伝えいたしましたが、子供さん及び同居家族の方々に新型コロナウイルス感染症への感染や、その疑いが判明した場合には、学校（担任へ電話や冬休み専用メールの活用等も可）に御連絡をお願いいたします。



